

L'agriculture cubaine augmente l'usage de sources renouvelables d'énergie



La Havane, 24 août, (RHC).- Le ministère cubain de l'Agriculture cherche à augmenter l'usage de sources renouvelables d'énergie.

Juan Garzon, spécialiste en efficacité énergétique au ministère de l'Agriculture a fait savoir que plus de trois mille nouveaux biodigesteurs pour l'obtention de biogaz à partir des déchets des porcheries et des étables ont été installés un peu partout dans notre pays.

Il a d'autre part signalé que plus de 300 panneaux solaires sont actuellement au service des installations agricoles tout le long de notre île.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103620-lagriculture-cubaine-augmente-lusage-de-sources-renouvelables-denergie>



Radio Habana Cuba